



**Cet administrateur civil de classe exceptionnel a pour lourde mission de gérer le désarmement, la démobilisation et la réinsertion de ceux qui désirent répondre favorablement à l'offre de paix du chef de l'Etat en déposant les armes, notamment les combattants du groupe terroriste Bolo Haram dans l'Extrême Nord et les combattants sécessionnistes des régions du Sud-ouest et Nord-Ouest**

Francis Fai Yengo, connaît bien le domaine du commandement territorial pour avoir été gouverneur dans pas moins de quatre régions, l'Adamaoua, Nord-Ouest (où il est notamment originaire), Centre et du Littoral

Le promu a très vite pris la mesure de la mission qui est la sienne « Je sais pouvoir compter sur l'appui de tous, car il s'agit d'un travail d'équipe pour qu'ensemble, nous puissions permettre à nos jeunes frères et sœurs de redevenir des Camerounais normaux »

Pour ce diplômé de l'Ecole nationale d'administration et de magistrature (ENAM) en 1980, « œuvrer pour récupérer les armes qui se baladent un peu partout et particulièrement dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-ouest » est un véritable défi à relever

« Cela n'est pas uniquement de la responsabilité du Comité, mais de tous les Camerounais de bonne volonté », soutient-il

Pour mémoire, Francis Fai Yengo en 1986, avait également coordonné les lendemains de la catastrophe du lac Nyos qui avait fait un bilan de 2000 morts et de nombreux dégâts sur l'environnement

---